



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

La Plataforma Vet+i pone en marcha la iniciativa "Vetresponsable"

Veterindustria ha participado activamente en el desarrollo de esta iniciativa que tiene el objetivo de fomentar el uso responsable de medicamentos veterinarios entre profesionales veterinarios, dueños de mascotas y ganaderos.

Madrid, 20 de junio de 2013. La Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i), liderada por Veterindustria, ha puesto en marcha la iniciativa "Vetresponsable", con el objetivo de sensibilizar y fomentar entre los profesionales veterinarios, ganaderos y propietarios de mascotas el uso responsable de los medicamentos veterinarios y reforzar el sistema de farmacovigilancia veterinaria para mantener las ventajas y virtudes que estos productos aportan a la sanidad animal y por ende a la salud pública.

La iniciativa fue presentada durante la V Conferencia Anual de Vet+i, celebrada el pasado mes de mayo en Madrid. Cuenta como principal herramienta, con la web www.vetresponsable.es, que pretende ser una herramienta de información, no sólo dirigida al veterinario, sino a todos los colectivos vinculados con el uso de los medicamentos veterinarios, incluidos los ganaderos y los propietarios de animales de compañía.

Además, Vet+i ha llevado a cabo la elaboración, publicación y difusión de guías por especie animal, que establecen directrices para el uso responsable de los medicamentos veterinarios utilizados para prevenir, controlar o tratar las enfermedades de los animales. Estas guías están dirigidas al profesional veterinario por su papel crítico en la salud de los animales, aspirando a convertirse en un elemento de consulta y un instrumento al que puedan recurrir dichos profesionales a efectos de que el uso de medicamentos veterinarios en su práctica cotidiana se haga de una manera responsable.

Las guías recogen las recomendaciones de expertos de reconocido prestigio de nuestro país y reflejan las aportaciones de las organizaciones sectoriales más representativas, incluyendo Veterindustria, lo que hace de ellas documentos consultivos de gran utilidad.

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

“Vetresponsable” es una iniciativa pionera en nuestro país que aspira a ser referente en España en todo lo relacionado con el uso responsable de los medicamentos veterinarios por la continua actualización de sus contenidos con informaciones provenientes de organizaciones e instituciones españolas, de la Unión Europea y del resto del mundo. (FIN)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com